

Ergebnisse beim Lehrlingswettbewerb bestätigen die Lehre als „Weg zur hochbegabten Fachkraft“

Lehrlinge mit Wille und Fleiß

79 Preisträger beim Lehrlingswettbewerb sind Vorbilder der Jugend im Wirtschaftsbezirk Schwaz.

SCHWAZ (mh). 38 große Leistungsabzeichen, elf Drittplazierte, zwölf zweite Plätze und 18 Landesieger: Das sind die außerordentlichen Leistungen beim Lehrlingswettbewerb. „Dieses Ergebnis macht die Abschlussfeier zur eindrucksvollen Veranstaltung“, meinte Bezirksstellenobmann Komm.-Rat Hansjörg Kröll anlässlich der feierlichen Preisverteilung im Haus der Wirtschaft. „Der Leistungstest zielt auf fachspezifisches Können in Theorie und Praxis ab. Somit haben die Lehrlinge einen Beruf, in dem sie überall auf der Welt Hochachtung und Ansehen finden.“

Den großen Vorteil der Lehre betont Landesschulinspektor Dr. Johann Lettenbichler: „Im Gegensatz zum Akademiker steht der Lehrling während der Ausbildung voll im Berufsleben. Nach Abschluss der Lehre bestehen noch vielfältige Möglichkeiten der Weiterbildung.“

Im kommenden Jahr wartet auf Lehrlinge mit Fleiß und Ausdauer ein besonderes Zuckerl: Das Modell der Berufsprüfung ist überarbeitet. Ab Februar kann parallel zur Berufsschule als Zusatzangebot an einem einzigen Tag in der Woche die volle Hochschulreife angestrebt werden. Damit stehen



BEI DER ABSCHLUSSFEIER des Lehrlingswettbewerbs im Bezirk Schwaz gab es für die zweimaligen Landesieger viel Lob: LR Konrad Streiter, Michael Singer, Alexander Falch, Waltraud Fiechtl, Iris Binder und Dir. Herbert Seyr (v. l.).

Foto: Hussl

dem Lehrling alle Möglichkeiten offen. Die Lehre wird ihrem Ruf als Weg zur hochbegabten Fachkraft voll gerecht“, betonte LR Konrad Streiter.

Neben Lob und Anerkennung gab es bei der Abschlussfeier auch eine Fülle von Sachpreisen. Bei der von Harry Prünster moderierten und den „Jungen Zillertalern“ musikalisch umrahmten Preis-

verteilung gab es für die verdienten Lehrlinge Pokale, Sparbücher, Gutscheine für WiFi-Kurse und Reisen.

Zweimalige Landesieger: Iris Binder, Einzelhandelskauffrau aus Ried; Stefan Erlacher, Platten- und Fliesenleger aus Weerberg; Alexander Falch, Maschinen-schlosser aus Vomperbach; Waltraud Fiechtl, Bäckerin aus Stumm; Michael Singer,

Dreher aus Buch/St. Margarethen.

Landessieger: Mario Dokus, Maschinenschlosser aus Stumm; Gerald Durnwalder, Maschinenmechaniker aus Vomp; Andrea Hauser, Damenkleidermacherin aus Buch; Michael Höck, Dreher aus Kundl; Alexander Kaiser, Maler aus Vomp; Christoph Kogler, technischer Zeichner aus Stans; Christoph Leitner,

Kfz.-Mechaniker aus Jenbach; Franz-Johann Petterhofer, Maschinenschlosser aus Zell am Ziller; Stefanie Reiter, Floristin aus Hippach; Helga Spitaler, Drogistin aus Schwendau; Markus Thanner, Gas- und Wasserleitungsin-